

Maduro expresa que se inició implementación de acuerdos con sectores opositores



Caracas, 31 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que ya inició la implementación de los acuerdos logrados en la Mesa de Diálogo Nacional, integrada por el Gobierno Bolivariano y sectores de la oposición venezolana.

"Importante que se hayan empezado a implementar los acuerdos de la Mesa de Diálogo Nacional, uno de los cuales es nombrar un nuevo Consejo Nacional Electoral, que de las más amplias garantías", dijo el presidente Maduro desde el Palacio de Miraflores, refiere Telesur.

El primer mandatario aseveró que ha recibido mensajes de todos los sectores de la oposición sobre su disposición para participar e inscribir candidaturas para las elecciones parlamentarias de 2020 si se renueva el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Maduro expresó nuevamente su respaldo a las protestas populares en Chile, que este jueves cumplen 13 días, las cuales exigen la renuncia del presidente Sebastián Piñera, reivindicaciones sociales que datan de hace 30 años, y la convocatoria a una Asamblea Nacional Constituyente.

Maduro celebró que "los pueblos en las calles digan Constituyente, porque sabemos que es democracia y derechos".

El presidente Maduro felicitó al pueblo de Colombia por los nuevos líderes que llegaron a las Alcaldías y Gobernaciones del país, tras las elecciones regionales del pasado 27 de octubre.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206322-maduro-expresa-que-se-inicio-implementacion-de-acuerdos-con-sectores-opositores>



Radio Habana Cuba